

GROSS-ST. FLORIAN. – Einen wunderschönen Ausflug, noch dazu an einem wunderschönen Spätsommertag, hatten die **Florianer Pensionistinnen und Pensionisten** mit den Stainzer Freunden zusammen am 17. September. Schon um 5.00 Uhr morgens ging es in Richtung Wien. Erste Station war die Oldtimer Raststätte in Zöbern, wo es eine kurze Kaffeepause gab. Ziel war aber der Donau - Gästehafen in Tulln. Auf dem Schiff „Kaiserin Elisabeth II.“ wartete schon ein ausgiebiges Frühstück und um 9.45 Uhr hieß es „Leinen Los“. Auf der Fahrt Donau aufwärts konnten einige Sehenswürdigkeiten wie Dürnstein, Zwettendorf, der malerischen Weinbauort Weißkirchen, (welcher individuell besichtigt werden konnte) oder Spitz an der Donau bewundert werden. Die Überwindung einer Schiffsschleuse war für einige der Höhepunkt dieser Schiffsfahrt. Das Mittagessen wurde ebenso am Schiff serviert und auf der Rückfahrt durch die malerische Wachau gab es Kuchen und Kaffee. In Krems an der Donau angekommen, warteten schon die Busse auf die Ausflügler. Zurück ging es durch das bekannte „Helenental“. Auf der Rückfahrt in die Steiermark wurde in der Oldtimer Raststätte in Zöbern wiederum eine Pause eingelegt, bevor es endgültig nachhause ging. Alle Dabeigewesenen werden diesen schönen Tag noch lange in Erinnerung behalten.



GROSS-ST. FLORIAN. – Frau **Maria Zenz** starb im Alter von 74 Jahren. Von ihr wird am Freitag, dem 21. September Abschied genommen.